
Antrag zur Beiratssitzung am 13.01.2026

Sanierung der Heinrich-Steffen-Straße

Der Beirat möge beschließen:

Das ASV aufzufordern die Fahrbahn der Heinrich-Steffens-Straße inkl. der Entwässerung zu sanieren. Das ASV soll dafür im ersten Schritt den erforderlichen Umfang für eine dauerhafte Sanierung planen, die Kosten berechnen und die erforderlichen Arbeiten inkl. der Kosten dem Beirat vorstellen. Der Beirat wird nach seinen Möglichkeiten die Maßnahme aus seinem Stadtteilbudget finanziell unterstützen.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal